



Camagüey- La transmisión de un concierto de trova y de música popular desde varias plataformas digitales online, es una de las actividades que desarrollará la filial camagüeyana de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), a propósito de celebrarse el 18 de octubre el aniversario 34 de esa organización, la cual aglutina a la vanguardia artística joven del país.

Además, se realizarán peñas de trova y poesía en el Café Literario La Comarca, ubicado en la Casa del Joven Creador, sede de la AHS lugareña, así como emisiones de programas radiales y televisivos especializados sobre el accionar de los noveles autores del territorio, sus proyecciones y visión dentro de la referida vanguardia en el territorio.

La célula de la AHS en el municipio de Florida se sumará con iniciativas, según comentó en conferencia de prensa Iordan Torres, presidente de organización en la provincia de Camagüey, quien también comentó acerca de cómo desde los perfiles de la AHS en el territorio en las redes sociales, se compartirán videos promocionales que muestran el quehacer de los asociados de la sección de artes escénicas.

Una apertura de una biblioteca-librería especializada con títulos de jóvenes escritores es otro de los momentos más especiales de la jornada, la cual desarrollaremos entre el 16 y el 18 de octubre, explicó.

Esa iniciativa llevará el nombre de Esther Montes de Oca, madre de Sergio y Luis Saíz, mártires de los cuales la organización toma su nombre, y autores de los poemas que se leerán por parte de jóvenes escritores, el próximo domingo 18 a través de transmisiones online.

Nuevamente el portal de la Casa del Joven Creador será el escenario, también ese día, de una Pintada, contexto donde miembros de la sección de artes plásticas crearán en vivo obras en honor al aniversario 34 de la AHS, entre otras propuestas para las jornadas de celebraciones.

La AHS camagüeyana arriba a este aniversario con el orgullo de contar con más de 220 miembros, y notables resultados de sus asociados, quienes, desde las diversas manifestaciones, hacen visible su quehacer dentro de la organización y la comunidad.

Es ese el ejemplo del proyecto sociocultural Golpe a Golpe, el cual ubica entre sus principales objetivos presentaciones en comunidades alejadas y de difícil acceso, así como el de la Brigada de Jóvenes Creadores y Cine en los Barrios, los cuales fusionan danza, música, narración oral, literatura, artes plásticas y proyección de materiales audiovisuales.

Camagüey es la filial de la AHS con mayor cantidad de Miembros de Honor, y con uno de los cronogramas de eventos más extensos del país, entre los que destaca la Muestra Audiovisual El Almacén de la Imagen, entre los más antiguos y de mayor prestigio dentro de los de su tipo la Isla, y el cual próximamente cumplirá sus tres décadas de fundado.

Texto y foto: ACN